

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Verkehrspolitik

Nr. 149/15 vom 24. März 2015

Hans-Jörn Arp: Einigung bei Maut ist trotz der Abstriche ein gutes Signal

Der Parlamentarische Geschäftsführer und verkehrspolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Hans-Jörn Arp, hat heute (24. März 2015) die Einigung der Regierungskoalition auf Bundesebene zur PKW-Maut begrüßt:

„Die Maut kommt – das ist das positive Signal aus Berlin. Dass die Bundesstraßen von der Maut ausgenommen werden sollen, ist im Interesse Schleswig-Holsteins. Hier hat sich die CDU durchgesetzt. Bedauerlich ist aber, dass der kleine Grenzverkehr mautpflichtig wird. Als schleswig-holsteinische CDU haben wir uns in diesem Punkt mehr erhofft, da in erster Linie strukturschwache Regionen vom kleinen Grenzverkehr profitieren.“